

Verletztenupdate

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 13. September 2019 um 13:03 Uhr



Hier ein kurzer Überblick über die Dauer der Verletzungen der Eisbären-Spieler. Leider müssen die Domstädter langfristig auf André Bühler verzichten. Wieder mit dabei sind dagegen Peter Holmgren und Korbinian Schütz!

Überblick:

- Andre Bühler (Unterkörperverletzung) - ca. acht Wochen
- Constantin Ontl (Oberkörperverletzung) - Einsatz weiter fraglich
- Petr Heider (Unterkörperverletzung) - Einsatz fraglich